

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019

15711065 - SHOFIA YASMIN NABILA

STATION	FEEDBACK
IBADAH	sudah baik
IPM 1	saat survey primer CAB, cek nadi dan nafas setiap 2 menit/5 siklus tidak setiap 1 siklus,
IPM 2	pasien belum menganamnesis dengan lengkap ttg rps, pemeriksaan fisik tdk lengkap, penunjang kurang, edukasinya kurang tentang ORS dan ttg yg lain, serta blm melakukan rujukan bila kondisi tak membaik
IPM 3	Anamnesis, RPK dan riwayat kebiasaan soasial belum digali. Pmx fisik, pmx kekuatan otot dan sensibilitas belum dilakukan. Pmx penunjang, menyebutkan 1,sebaiknya ditambahkan pmx darah rutin. Diagnosis tidak tepat. Komunikasi perlu ditingkatkan.
IPM 4	Diagnosis : sudah sesuai, tatalaksana non farmako : dosis tpm kurang tepat , 225 ya bukan 50 tpm, ON 2 X, lain lain sesuai, pada lembar persetujuan medik dilengkapi ini tindakannya berupa apa ya ...harus diisi ya jangan dikosongin, cuci tangan sebelum dan sesudah tindakan diperhatikan.
IPM 5	pasien tidak dicek ROM nya baik aktif, maupun pasif. tidak memakai prinsip ice, tidak menggunakan ice pack. prinsip distal tidak terpenuhi.tidak pake prinsip elevasi
IPM 6	Ax: tdk menanyakan RPK, riwayat perkembangan, dan kepribadian sebelum sakit.Px psikiatri: ok. Dx: depresi dengan gejala psikotik, DD: skizoafektif tipe depresi dan bipolar tipe depresi (Untuk Dx apakah sofi menemukan gejala psikotiknya seperti waham, halusinasi??? pada pasien tsb tidak ada gejala psikotiknya ya dek, jadi Dx nya depresi berat tanpa gejala psikotik, DD: betul 1 yg skizoafektif tipe depresi). Edukasi: selain di edukasi mengenai penyakitnya pasien perlu di edukasi untuk rawat inap supaya ga bunuh diri lagi, perlu dijelaskan mengenai terapi dan efek sampingnya, serta perlu konsul SP,KJ. Terapi: pasien tdk ada gejala psikotik jadi tdk perlu diberi haloperidol, Sediaan fluoksetin itu kapsul bukan tablet.
IPM 7	Baik sudah memperkenalkan diri dan menggali identitas dengan lengkap/ sudah menggali ku dan onset, karakteristik, upaya pengobatan, keluhan penyerta-nyeri; bab, bak, rpd-ht, dm, lingkungan, faktor resiko--> belum menggali hal yang memperingan dan memperburuk, / ic tidak lengkap, sudah cuci tangan, pasang manset tensimeter terbalik, sudah menilai keadaan umum dan kesadaran, belum mengecek kondisi mata yang khas dengan kasus ini, palpasi hepar pasiennya diminta menarik nafas ya mb... belum palpasi lien,palpasi otot/ px darah-tidak interpretasi, urinalisis- tidak interpretasi/ dx leptospirosis, dd hepatitis, malaria/ tatalaksana frekuensi pemberian doksisisiklin 3dd1 terlalu banyak, kelengkapan resep juga belum lengkap/ edukasi waktu habis
IPM 8	Ax cukup lengkap PF: ok cukup lengkap; Px penunjang: hanya 2 dan belum diinterpretasikan; Dx benar; Th/ ok namun sebaiknya obat penurun tekanan darah cukup 1 dulu; Edukasi: ok